

Akros erneut herausragend

Sportakrobatik | Bei den NÖ Landesmeisterschaften in Horn erreichten die Sportlerinnen aus Krems ein weiteres Mal unzählige Medaillen.

Von Sandra Müllner

Sensationelle Leistungen erbrachten die Sportakrobatinnen aus Krems: Bei den NÖ Landesmeisterschaften in Horn stellten sie ihr Können neuerdings unter Beweis und überzeugten auf ganzer Linie.

In der Klasse Offene 2 erreichten die Athletinnen herausragend alle Stockerlplätze. Bei den Paaren holten sich Emely Axmann und Hannah Gartler die

Goldmedaille, gefolgt von Sophie Stampfer und Emma Engelbrecht. Bronze ging an Ida Haimel und ihre Partnerin Emma Brodner. Die Damengruppen zeigten ebenfalls gute Leistungen. Charlotte Pridun, Julia Welmsen und Barbara Hager schnappten sich den ersten Platz. Auf dem zweiten Platz reihten sich Eva Loibenböck, Sophia Hauer und Sophie Beyrer ein, auf dem dritten landeten Viola Weichselbaum, Tina Frie-

del und Sophia Kopriva. In der Klasse Jugend 2 gingen ebenfalls alle Stockerlplätze an die erfolgreichen Sportlerinnen aus Krems. Gold holten sich bei den Paaren Katharina Heigl und Anja Zigler, gefolgt von ihren Teamkolleginnen Veronika Henning und Celina Loidl. Den dritten Platz erreichten Fabiana Walzer und Coralie Rosifka ebenso wie Birgit Raidl, Caroline Strohmayer und Main Zigler bei den Trios.